



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Valeria Esthefanía  
Santiago López**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez  
Ruíz**

**Nombre del trabajo: Hominización,  
humanización, cultura**

**Materia: Antropología Médica I**

**Grado: Primer semestre**

**Grupo: B**

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de Octubre del 2020

# EL TRABAJO Y EL LENGUAJE EN EL PROCESO DE HUMANIZACIÓN DEL HOMBRE

El tema que se abordará "el de la importancia de la cultura en la evolución humana" es controversial ya que toda persona tiene diferentes puntos de vista pero se llega a la hipótesis que la cultura es el proceso de la humanización.

Se menciona que lo sociocultural ha evolucionado con más rapidez que lo biológico. Raymond Dart consideró que el uso de armas y dejar el uso de las manos fue algo previo a un logro en la evolución del ser humano.

Engels había hecho que el mono bajara de su árbol para conseguir su alimento, pero con bases de trabajo, también logró que el mono caminara y sostener con sus manos libres su alimento.

Con su desarrollo colocó nuevas circunstancias como transporte de alimentos y uso de herramientas para conseguir su alimento.

Incorporó el consumo de carnes y continuamente la depredación de otros animales, con los cambios de desarrollo también hubo un cambio biológico como el cambio de la rínge.

Se obtuvo un desarrollo mental, estos datos son interesantes ya que son de nuestros antepasados y es necesario saber como fue la evolución.

Se presentó el desarrollo de los lóbulos, aquí, entia en contexto el como la mujer logra hacer dos cosas al mismo tiempo, sino es que más actividades, a lo que debe que la mujer tiene un cerebro panorámico, esto es de gran ayuda para la supervivencia.

La relación y las diferencias de los humanos y primates son evidentes en cierta manera. Es importante recordar que toda especie quiere o trata de sobrevivir y que se necesitan de ciertas estrategias de alimentación y obtención por ellos la energía, de igual estrategias de cuidados de crías y en la reproducción de especie, mantener homeostasis para mantener el equilibrio de salud.

La cultura hace que sea necesario estudiar el lenguaje para entender la evolución del cerebro y la inteligencia humana. El desarrollo hizo que sea necesario el lenguaje.

A lo que se puede entender que de igual manera se ha usado para la supervivencia, para defensa, el cuidado y enseñanza de los crías, la restricción de alimentos y la comunicación social, y se necesita de un conocimiento abstracto y lenguaje. La sociedad es consecuencia de conocimiento, creencias, normas, hábitos y

creaciones. La cultura surge de capacidades y acciones de un grupo social y la suma de diferentes culturas e ideas.

El tema del desarrollo de la mente ha sido prioridad, como el proceso del lenguaje y toman como ejemplo a los chimpancés y nuestros antepasados ya que no eran tan diferentes, tenían similitudes fantásticas en sus hábitos y habilidades de interacción social.

Nuestros antepasados iniciaron el proceso de cambios biológicos por hominización biológica y humanización cognitiva y cultural.

Uno de los cambios más notables es que se camina en un par de pies y cambio mandibular, se debe a cambios de hábitos de igual manera. El cuerpo se adaptó a su necesidad evolutiva. Todo sucedió de un cambio de dieta. Existen más cambios en el ser humano que eso ayudo a la adaptación y supervivencia de la especie.

El desarrollo de los lóbulos se relaciona con la memoria y recuperación de conocimiento obtenido, el cerebro es el encargado de la civilización.

El desarrollo del cerebro y con la obtención de datos desencadena el aprendizaje también provoca el lenguaje. En esta etapa tomando descubrimientos, cuando se obtuvo el lenguaje estos serían los amigos de Lucy o sus camaradas y con capacidades cognitivas poco o mucho superior de los chimpancés actuales.

El mejoramiento de cálculos mentales, sociales y demostraciones emotivas serían resultados de sintaxis de organizaciones de listados léxicos y creación de lengua para comunicación y comprensión de necesidades de la especie.

Por esto es necesario comprender la evolución de la especie humana para el conocimiento de los cambios y mejoramientos de humanos.

## Bibliografía

Serrano, S. (2018, 11 diciembre). Proceso de hominización y lenguaje. Revista Mètode. <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>

Hilario Topete Lara. (s. f.). Hominización, humanización, cultura. Contribuciones desde Coatepec. Recuperado 1d e octubre de 2020, de <https://www.redalyc.org/pdf/281/28101506.pdf>